



Cabinet Vieugue
Private Real Estate

7 Pièces

258 m²

Réf. 83033045

2 995 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Achat Grimaud Dans un domaine sécurisé et recherché de Beauvallon , proche des plages, le cabinet Vieugué vous propose cette bastide de caractère entièrement rénovée avec des prestations de qualité. Proche du Golf international de Beauvallon, cette propriété offre de plain pied un grand séjour avec cheminée à gaz, une cuisine équipée offrant une ouverture sur la salle à manger et l'extérieur, trois chambres avec salle de bains et salle d'eau. A l'étage, on retrouve une suite parentale avec dressing, salle de bain, bureau et terrasse Tropezienne. un studio indépendant vient compléter ce bien. Le ...

In a secure and sought after area of Beauvallon, CLOSE to the beaches, the Vieugué cabinet offers this bastide of character completely renovated with quality services. Close to the Beauvallon International Golf Course, this property offers on one level a large living room with gas fireplace, a kitchen with an opening onto the dining room and outside, three bedrooms with bathroom and bathroom. Upstairs, we find a master suite with dressing room, bathroom, office and terrace Tropezienne. an independent studio completes this property. The garden is completely landscaped, not overlooked, ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

